

Sport-Thieme Sprungkasten "Original 5-tlg. klein"

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Sport-Thieme Produkt entschieden haben!

Damit Sie viel Freude an diesem Produkt haben und die Sicherheit gewährleistet ist, sollten Sie diese Anleitung vor dem Gebrauch zunächst vollständig durchlesen.

Bewahren Sie die Anleitung gut auf. Für Fragen und Wünsche stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Abb. 1: Sport-Thieme Sprungkasten "Original 5-tlg. klein"

Produktbeschreibung

Verwendungszweck:

Dieses Produkt ist nur für den bestimmungsgemäßen Gebrauch zu verwenden. Missbrauch jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Der Sport-Thieme Sprungkasten "Original 5-tlg. klein" verfügt über ein praktisches Baukastensystem und ist in verschiedenen Variationen stapelbar. Zudem finden Sie an den Front- und Seitenwänden Aussparungen um Zubehör wie Turnbänke, Kletterleiter oder Einhängelholme kombinieren zu können.

Maße: 106 x 75 x 70 cm (HxBxT)

Gewicht: 45 kg

Maximale Belastbarkeit: 100 kg

Warnzeichen / Hinweise



Achtung!

- **Der Sprungkasten darf nur im abgesenkten Zustand zum Turnen eingesetzt werden!**
- Achten Sie auf ausreichenden Fallschutz!
- Den Artikel nicht überlasten!

SPORT-THIEME

- Bei unsachgemäßer Handhabung besteht Kippgefahr!
- Der Kontakt mit Chemikalien, insbesondere Säuren, ist unbedingt zu vermeiden!
- Scharfe Kanten können die Oberfläche beschädigen!
- Das Gerät vor Feuchtigkeit schützen!
- Nur für den Innenbereich geeignet!
- Lagern Sie das Produkt am besten in einem abgeschlossenen Raum mit einer Temperatur von mindestens 15 °C und einer Luftfeuchtigkeit von maximal 65 %!

Modifikation von Produkten:

Modifikation jeglicher Art führt zur Beeinträchtigung der Sicherheit und zum Verlust der Gewährleistung!

Bedienung

- Um die Schwenkrolleneinrichtung zu bedienen, ziehen Sie den Bedienhebel heraus und drücken ihn zunächst nach unten und dann nach rechts, bis er einrastet
- Nun können sie den Sprungkasten bequem transportieren
- Um den Sprungkasten zu nutzen, ziehen Sie erneut den Bedienhebel heraus und drücken ihn anschließend nach links und oben, bis er einrastet
- Wichtig der Sprungkasten darf nur genutzt werden, wenn er sicher steht und die Rolleinrichtung nicht ausgefahren ist

Wartungshinweise und Pflege / Zusatzinformationen

Hinweise zur regelmäßigen Kontrolle:

- Führen Sie in regelmäßigen Abständen eine Sichtprüfung durch.
- Aufgrund unserer kontinuierlichen Qualitätsprüfung der Produkte können sich technische Änderungen ergeben, die zu geringfügigen Abweichungen in der Anleitung führen.
- Kontrollieren Sie regelmäßig die Schraubverbindungen auf ihren festen Sitz.
- Prüfen Sie den Artikel auf eventuelle Beschädigungen und tauschen Sie verschlissene Teile aus.
- Überprüfen Sie den Zustand von Holzelementen, denn durch die Nutzung können Absplitterungen oder andere Gebrauchsspuren entstehen.
- Überprüfen Sie den Zustand der Polster Elemente, denn durch die Nutzung können Gebrauchsspuren entstehen.
- Überprüfen Sie den Zustand der Gummi-Füße, denn durch die Nutzung können diese verschleifen und nicht mehr den gewünschten Zweck erfüllen.

Wartungsarbeiten:

- Der Artikel sollte jährlich einer Sicherheitsrevision durch eine Fachfirma unterzogen werden.
- Kontakt für Wartung:

	SPORT GERÄTE SERVICE	✓ Revision ✓ Wartung ✓ Reparatur  05357 18181  sgs@sport-thieme.de
---	-------------------------------------	---

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr Sport-Thieme Team

Sport-Thieme "original 5-piece small" vaulting box

Thank you for choosing a Sport-Thieme product!

To ensure maximum enjoyment and safety with this product, please read these instructions carefully before use.

Keep the instructions in a safe place. Please do not hesitate to contact us if you have any questions or requests.



Fig. 1: Sport-Thieme "original 5-piece small" vaulting box

Product description

Intended use:

This product is only to be used for its intended purpose. Misuse of any kind will impair safety and invalidate the warranty! The Sport-Thieme "original 5-piece small" vaulting box is a practical modular system that can be stacked in different variations. There are also recesses on the front and sides for combining with accessories such as gymnastics benches, ladders or hanging bars.

Dimensions: 106 x 75 x 70 cm (HxWxD)

Weight: 45 kg

Maximum load capacity: 100 kg

Warning signs / Notes



Attention!

- **The vaulting box may only be used for gymnastics when it is lowered!**
- Make sure there is sufficient fall protection!
- Do not overload this item!

SPORT-THIEME

- There is a risk this item will tip over if handled incorrectly!
- Contact with chemicals, especially acids, must be avoided at all costs!
- Sharp edges can damage the surface!
- Protect this device from moisture!
- Suitable for indoor use only!
- It is best to store the product in a closed room with a temperature of at least 15 °C and a maximum humidity of 65%!

Product modification:

Modifications of any kind will impair safety and invalidate the warranty!

Operation

- To operate the castors, pull the lever out and push it down and then to the right until it engages
- Now you can move the vaulting box with ease
- To use the vaulting box, pull the lever out again, then push it to the left and up until it engages
- Important: The vaulting box must only be used when its feet are securely on the ground and the castors are not extended

Maintenance instructions and care / Additional information

Instructions for regular checks:

- Carry out a visual inspection at regular intervals.
- Due to our continuous quality control of the products, technical changes may occur that lead to minor deviations in the instructions.
- Regularly check that the screw connections are tight.
- Check the item for any damage and replace any worn parts.
- Check the condition of wooden components, as use can cause splintering or other signs of wear.
- Check the condition of the upholstery, as signs of wear can occur through use.
- Check the condition of the rubber feet, as they can wear out through use and no longer fulfil their intended purpose.

Maintenance work:

- The item should be subjected to an annual safety inspection by a specialist company.
- Contact for maintenance:

	SPORT GERÄTE SERVICE	✓ Revision ✓ Wartung ✓ Reparatur  05357 18181  sgs@sport-thieme.de
---	-------------------------------------	--

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Your Sport-Thieme team